## EjePrime

## **Empresa**

## Axa vende ocho edificios adquiridos a la Generalitat a un fondo alemán por cien millones

La aseguradora francesa compró los inmuebles al Govern en 2013 por 172 millones de euros. A cambio, el ejecutivo catalán se comprometió a pertenecer 20 años de inquilino.

Ejeprime 14 iul 2019 - 20:20



El segundo mayor fondo alemán, nuevo casero de la Generalitat. **Axa Imra ha sellado la venta de ocho edificios que compró al Govern en el verano de 2013 por cien millones de euros**. La compañía adquirió los inmuebles por 172 millones de euros y ahora esperaba sacar una importante plusvalía, ya que los activos podrían haber duplicado su valor en los últimos seis años.

Axa adquirió los inmuebles con una rebaja del 16,5% respecto al precio de la primera subasta y la Generalitat se comprometió a pertenecer 20 años de inquilino, con una renta anual de 16,2 millones de euros, según *El Confidencial*.

Los edificios vendidos han sido la Conselleria de Justícia, en la calle Pau Claris; la

https://www.ejeprime.com/empresa/axa-vende-ocho-edificios-adquiridos-a-la-generalitat-a-un-fondo-aleman-por-cien-millones

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.



Oficina de Atención Ciudadana (OAC) de los Servicios Territoriales de Empresa y Empleo en Barcelona, en la calle Carrea, y la sede del Institut Català de les Dones (ICD) en la plaza Pere Coromines, entre otros.

Axa mantendrá la propiedad de los inmuebles de mayor tamaño de la cartera

Esta operación se enmarca en la política de rotación de activos de Axa, que mantiene la propiedad de los inmuebles de mayor tamaño de la cartera, como las dependencias de la Conselleria de Justicia y la sede de la Agència de l'Habitatge de Catalunya, en la calle Aragón, entre otros.

El nuevo casero del Govern es un fondo poco activo en el mercado español. KanAm Grund realizó su última operación en el país en 2005, cuando compró al grupo catalán Metrópolis la sede de Enagás en Madrid por 45,5 millones de euros.